

GOTT IST TREU



VERSCHIEDENE KIRCHEN IN HERISAU
LADEN EIN ZUM GEMEINSAMEN GEBET

Gott ist treu

Der Anker ist ein starkes Symbol, wenn wir an Gottes Treue denken. Gottes Treue zeigt sich unter anderem darin, dass wir in stürmischen Zeiten unseres Lebens in Gott einen festen Halt haben. Wenn der Wind um uns tobt, unsere Welt zusammenzubrechen droht und unsere Gefühle Wellen schlagen, dann dürfen wir uns an Gott und seinen Worten festhalten. Der Treue Gottes wollen wir in der Allianzgebetswoche nachgehen.

Di 13. Januar, 2026

19:30 Gebetsabend, **Vineyard**

Mi 14. Januar, 2026

14:30 Gebetsnachmittag mit Zvieri, **EMK**

Do 15. Januar, 2026

19:30 Lobpreisabend, **Ref. KGH**

Fr 16. Januar, 2026

19:30 Gebetsabend, **Open House**

So 18. Januar, 2026

10:00 Abschlussgottesdienst, **Ref. Kirche**